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Demarcação De terras

Pedido de vista coletivo adiou, na Comissão de Constituição e Justiça (CCJ) da Câmara 
dos Deputados, a discussão sobre o projeto de Lei (PL) 490/2007, que altera o Estatuto 
do Índio definido na Constituição de 1988 e dificulta o processo de demarcação de terras 
indígenas. O processo volta para a pauta do colegiado, após o prazo de duas sessões do 
plenário da Casa. O texto abre espaço para a exploração, em terras indígenas, de atividades 
econômicas, como as que são ligadas ao agronegócio e ao turismo, incluindo celebração de 
contratos com não indígenas. Um protesto contra o PL, em frente à sede da Funai, ontem, foi 
recebido pela tropa de choque e dispersado com gás lacrimogênio e balas de borracha. 
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eua e rússia em Genebra

O presidente russo, Vladimir Putin, e o presidente americano, Joe Biden, ficaram 
moderadamente satisfeitos ontem, 16, com sua primeira cúpula em genebra, que buscou 
reduzir a tensão, embora o presidente dos EUa tenha traçado uma linha vermelha em 
relação a futuros ataques cibernéticos. “as conversas foram absolutamente construtivas”, 
afirmou Putin durante uma coletiva de imprensa sobre a reunião de três horas e meia com 
Biden, que em uma coletiva de imprensa separada classificou o tom da cúpula de “bom” 
e “positivo”. mas o presidente americano assegurou que advertiu claramente seu colega 
russo contra ataques cibernéticos e interferência russa. (AFp)
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Ministro da saúdepresidente da Qair

a entrega de 7 milhões de doses da 
vacina contra a Covid-19 produzida 
pela farmacêutica Pfizer será 
antecipada, e o Brasil vai receber 15 
milhões de doses do imunizante em 
julho. O anúncio foi feito pelo ministro 
da Saúde, marcelo Queiroga, em 
publicação no twitter. Uma das 
questões mais apontadas na 
Comissão Parlamentar de inquérito 
(CPi) da Pandemia, do Senado, tem 
sido o fato de o governo Federal ter 
ignorado diversas ofertas de venda 
da vacina feitas pela farmacêutica 
norte-americana em 2020. 
“Pleiteamos junto à Pfizer, haja vista 
que o Brasil tem um contrato para 
200 milhões de doses, a antecipação 
de doses. E conseguimos, hoje 
(ontem, 16), uma reposta da Pfizer 
atendendo à solicitação do presidente 
da república”, afirmou o ministro à 
imprensa. inicialmente, de acordo 
com ele, a previsão era de que 
8 milhões de doses chegassem ao 
País no próximo mês. Com as 
novas vacinas, o Brasil vai receber, ao 
todo, 15 milhões de doses em julho.  
a solicitação do governo seria  
de que 10 milhões de doses do 
imunizante fossem entregues em 
julho. (Gabriela custódio)

O presidente do grupo Qair Brasil, 
armando abreu, afirmou ontem, 
16, que o Ceará tem “prioridade 
absoluta” no aporte de 
investimentos para produção de 
hidrogênio da gigante de energia 
no País. “Como cearense 
importado de Coimbra, a minha 
prioridade absoluta vai ser sempre 
o Ceará”, respondeu quando foi 
perguntado se haveria disputa 
entre Ceará e Pernambuco. a 
companhia também possui 
negociações com o governo 
pernambucano e o Porto de Suape. 
armando detalhou que o objetivo 
da Qair internacional é propiciar a 
geração de 10 gw de hidrogênio ao 
redor do mundo até 2030. “não são 
projetos de agora. trabalhamos 
com muita discrição, há dois anos, 
e só agora, por razões variadas, 
estão sendo divulgadas”, afirmou o 
executivo em entrevista ao 
jornalista Jocélio Leal, na rádio o 
povo CBn. O entendimento do 
presidente da Qair é que os dois 
projetos avancem e, até o início de 
2022, haverá o momento de tomar 
a decisão de investimento. “tudo 
vai depender em investimentos em 
infraestrutura”. (Samuel pimentel)

Entrega de 7 mi de 
doses da Pfizer será 
antecipada

Ceará é prioridade 
nos investimentos 
em hidrogênio

Cinemas esperam público 
maior após lançamentos
| Fortaleza |  Depois de liberadas, salas ainda têm baixa procura

Três dias após a liberação 
para a reabertura dos cinemas 
de Fortaleza e Região Metropo-
litana, a procura dos cinéfilos 
pelas telonas ainda é tímida. O 
POVO visitou ontem, 16, as sa-
las de cinema dos shoppings 
RioMar Fortaleza e North Sho-
pping Jóquei, os únicos da ci-
dade que retomaram o serviço 
desde a última segunda-feira, 
16. Nas outras unidades da Ca-
pital, as salas reabrem hoje, 17.

No RioMar Fortaleza, onde 
existem dez salas de exibição, 
apenas cinco estão em funcio-
namento. Na maioria das ses-
sões, as cadeiras estavam todas 
praticamente vazias, ainda que 
haja determinação para que a 
ocupação dos espaços não ul-
trapasse 30% da capacidade. 
Apesar disso, Juliano Russo, di-
retor comercial e de marketing 
da Cinépolis Brasil, empresa 
responsável pelas estruturas 
dos cinemas do RioMar Fortale-
za e RioMar Kennedy, acredita 
que nos próximos dias a mo-
vimentação seja maior, já que 
estão previstos lançamentos 
muito aguardados pelo público, 
como “Viúva Negra”, “Os Croods 
2” e “Velozes e Furiosos 9”. 

Ele destaca que, com as es-
treias previstas para entrar em 
cartaz até o fim do mês, a ex-
pectativa e o interesse do públi-
co em voltar aos cinemas devem 
aumentar, diferente da primeira 
retomada do setor, em setem-
bro do ano passado, quando, 

segundo Juliano, o número de 
filmes lançados foi menor.

Entre os que já se reencon-
traram com as telonas está o 
estudante Alberto Baquit, de 22 
anos. Ele calcula já ter visitado 
as salas de exibição pelo menos 
três vezes desde o começo da 
pandemia. “Mesmo que não seja 
a experiência mais agradável do 
mundo assistir a um filme sem 
ter o êxtase do público, bate pelo 
menos uma segurança”, relata 
Alberto, que visitou o RioMar 
ontem para assistir ao filme 
“Godzilla vs Kong”. Ao sair da 
sala, garantiu que irá retornar 
mais vezes, mas com frequên-
cia menor em comparação ao 

período pré-pandêmico.
No North Shopping Jóquei, 

a procura nas bilheterias esta-
va um pouco maior em relação 
ao Riomar, mas em nível muito 
inferior à movimentação que 
costumava ser registrada antes 
da pandemia. A unidade possui 
cinco salas, cada uma com ca-
pacidade para 240 espectado-
res, mas recebe, no máximo, 
72 pessoas a cada sessão, para 
se adequar ao decreto de isola-
mento social. (Luciano Cesá-
rio e Mateus Brisa, especial 
para O POVO)

Leia mais na página 5 do Guia 
Vida&Arte
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cINEmAS seguem protocolos 
sanitários e funcionam com 

30% da capacidade
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